Air Race-Weltmeister, Topwinzer und Golfer zeigen mit "Sterne für Kinder" Herz für Herzkinder Österreich

Bei zwei erfolgreichen Charity-Turnieren sammelte Eventmanagerin Melanie Stöger Spenden für Herzkinder Österreich.

Insgesamt 14.999 Euro nahm Melanie Stöger von der Eventund Handelsagentur Sterne für Kinder bei einem Winzerturnier und beim Hannes Arch Golfturnier mit Flugshow ein. Den Betrag spendete die Frau mit großem Herz Herzkinder Österreich. "Mit dem Geld werden zwei Herzfamilien unterstützt", weiß Michaela Altendorfer, Geschäftsführerin und Präsidentin von Herzkinder Österreich, die sich für diese großzügige Spende herzlich bedankte.

Linz, xy. November 2012 – "Ein großes Anliegen in meinem Leben sind Kinder, denen ich mit meiner Arbeit und meinem Netzwerk gerne helfen möchte", erklärt Melanie Stöger ihr erfolgreiches Engagement für Sterne für Kinder, einer Event- und Handelsagentur. Mit ihrem Unternehmen möchte die Wohltäterin so viele Spendengelder wie möglich sammeln, um vielen kranken Kindern und deren Eltern unvergessliche Momente zu verschaffen. Bei einem Winzergolfturnier und dem Charity-Golfturnier Hannes Arch kamen insgesamt knapp 15.000 Euro zusammen. Melanie Stöger überreichte der Geschäftsführerin und Präsidentin von Herzkinder Österreich, Michaela Altendorfer, den Scheck. "Die großzügige Spende ermöglicht garantiert vielen Herzkindern unvergessliche Momente" ist Michaela Altendorfer überzeugt. Der Verein finanziert Beratung und Betreuung von Herzfamilien, diverse Forschungsprojekte und die Adaptierung des Teddyhauses in Linz. Im Teddyhaus finden Eltern von Herzkindern Platz, wenn sie als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben. Die Wohnmöglichkeiten wurden auf zwölf

kleine Wohnungen aufgestockt. Derzeit wird ein Lift eingebaut, der aus Spendengeldern finanziert werden soll.

Turnier für Golffreunde und Weinliebhaber

Melanie Stöger sammelte das Geld bei zwei Benefizveranstaltungen. Anfang September 2012 organisierte die Unternehmerin in Lengenfeld im Kamptal ein Golfturnier für Golffreunde und Weinliebhaber. 16 namhafte Winzer unterstützten die Eventmanagerin mit Weinen, Spenden und ihrer persönlichen Anwesenheit beim Charity-Turnier. 6.500 Euro kamen bei dem Turnier zusammen. Mit dem Geld soll für ein halbes Jahr eine Pflegerin für eine Herzfamilie finanziert werden. Die Mutter des Kindes erlitt nach der Geburt einen Schlaganfall und ist auf Unterstützung angewiesen.

Flugshow mit Weltmeister

Mitte Oktober fand im Golfclub Diamond Country Club Atzenbrugg ein Charity-Golfturnier mit Hannes Arch statt. Melanie Stöger organisierte bei dieser Gelegenheit eine Flugshow mit dem Red Bull Air Race-Weltmeister und zweifachem Vizeweltmeister Hannes Arch. Zudem wurden ein Kunstflug mit Hannes Arch und ein Portrait von Golflegende Bernd Wiesberger versteigert. Das Geld, das bei dieser Veranstaltung eingenommen wurde, kommt einer Herzfamilie zugute, die auf ein Spenderherz für ihr Kind wartet.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des "Teddyhauses" in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung: Kommhaus

Altausseer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-22, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com